



関小だよりは関小学校 HP でもご覧いただけます。

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/seki/>



明日の授業参観について

1学期に延期させていただいた授業参観を、明日実施します。

本来であればフリー参観のような形をとりたいのですが、ウィズ・コロナのなかでの実施ということで、どうしても制約が生じてしまいます。何卒、ご協力ください。日程・地区別ブロックはすでにお知らせしていますが、再掲します。

時限	授業時間	授業参観：各教室 【対象地区】	参観可能時間 (入れ替えのため)
1限	8:50-9:35	参観なし 通常授業	
2限	9:40-10:25	【Cブロック地区】	9:40~10:20
3限	10:45-11:30	【Bブロック地区】	10:45~11:25
4限	11:35-12:20	【Aブロック地区】	11:40~12:20

PTA ブロック名	地区名	【参観別ブロック】
坂下・御旅西新田	坂下・沓掛・市瀬・御旅・西新田	【Aブロック】
校北	会下・会下団地・富士見・鷲山・白木一色	
中町	中町東・中町西・南裏・北裏・駅前	【Bブロック】
富士ハイツ・泉ヶ丘	富士ハイツ・泉ヶ丘	
木崎	木崎1・2 木崎3・小野・東新田・古裏	【Cブロック】
関南部	関ヶ丘・金場・越川・萩原	
新所西(中)・東	新所中・新所東	

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、入れ替え時間を設けております。たいへん恐縮ですが、45分間の授業の途中で入室いただいたり、授業の最後までご覧いただくまでに退室いただいたりしていただく必要があります。また、業間を含め、児童と接触したり、保護者どうしてお話しいただいたりといったことも難しい状況です。ご迷惑をおかけしますが、ご協力のほど、お願いします。

夏休みの作品展示に関しては、教室・廊下に展示しておりますが、1年生の作品につきましては、隣の生活科室に展示されていますので、ご覧ください。力作ぞろいで、個性あふれる作品がたくさんあります。「その子らしい作品」って、良いものですね。

9月5日(月)に配付させていただいた文書の注意事項につきましても、再掲させていただきます。よろしく申し上げます。

- 参観は、ご自身のお子さんの授業のみ参観可とします。
- 密を避けるために、参観別ブロックに基づき、保護者の方の参観時間を制限します。
- ご家庭で検温のうえ、ご参加ください。各家庭1人以内の参観とします(未就園児は含みません)。

- 受付場所は児童玄関です。入場時にも受付にて検温を行います。また、手指消毒にご協力ください。
- 参観時には、「身体的距離の確保・マスクの着用・手洗い」や「イベント等には発熱や風邪の症状がある場合は参加しない」など『ニューノーマル（新しい生活様式）』へのご協力をお願いします。
- 当日 37.5℃以上の発熱のある方は、参観をご遠慮ください。
- 駐車場は関小学校グラウンドに駐車してください。徐行をお願いします。
- 感染拡大防止のため、スリッパの共用を避けます。スリッパをご持参いただきますよう、お願いします。

時間割につきましては、下記のようになっております。当日、児童玄関にも掲示します。体育館での授業を参観される場合にも、児童玄関で受付を済ませてからご移動ください。

時限	校時	学年 組	1年	2年		3年		4年		5年	6年		特別支援学級			
				1組	2組	1組	2組	1組	2組		1組	2組	1組	2組	なのはな	ひまわり
2限目	9:40-10:25	教科	国語	書写	図工	算数	算数	国語	社会	国語	外国語	社会	各特別支援学級担任から連絡のあった時間割です。			
		場所	1年	2の1	2の2	3の1	3の2	4の1	4の2	5年	6の1	6の2				
3限目	10:45-11:30	教科	図工	算数	国語	国語	学活	社会	外国語	算数	社会	算数	各特別支援学級担任から連絡のあった時間割です。			
		場所	1年	2の1	2の2	3の1	3の2	4の1	4の2	5年 少人数 教室	6の1	6の2				
4限目	11:35-12:20	教科	図工	国語	算数	図工	総合	外国語	国語	体育	算数	国語	各特別支援学級担任から連絡のあった時間割です。			
		場所	1年	2の1	2の2	3の1	3の2	4の1	4の2	体育館	6の1	6の2				



5年生が稲刈りをしました

雨のため数回の延期を経て、9月12日（月）に稲刈りを実施しました。4月にしろかき、田植えをして以来、学習田で育ててきた稲です。

暑い日でしたが、5年生は一所懸命に刈り取りに取り組みました。

これから、刈った稲を「5年米」にするためには、引き続き作業が必要です。私たちが普段いただいているご飯が、いかにたくさんの手をかけられて食卓にのぼっているかを学ぶ絶好の機会です。実際の農家の方のご苦勞には及ばないまでも、その一端なりとも知ることができるのは、いきいきキッズ応援団の方々のご協力あってのことです。本当に、ありがとうございます。

稲刈りのようすは、学校ホームページに写真がアップされています。

地区集会で、保護者の方のなかから「顔がよくわかる鮮明な写真がほしい」というお声もあがっていましたが、誰もがアクセスできるインターネット環境において、危機管理の観点から、そのような写真をアップすることを差し控えております。

ご理解とご協力をいただければ幸いです。

